

Presidenta Bachelet conoció avances y respaldó la mesa de diálogo Araucanía

APOYO. Junto al ministro del Interior, Mario Fernández, la Mandataria participó por primera vez de la instancia. La Presidenta visitaría la Región.

Diego Ahumada

diego.ahumada@nuestrotiempo.cl

En su cuarta sesión, la Presidenta Michelle Bachelet y el ministro del Interior, Mario Fernández, respaldaron y encabezaron el diálogo de la Mesa Asesora Presidencial Araucanía, oportunidad en que las distintas comisiones expusieron lo avanzado en el primer mes de trabajo.

“Fue una reunión muy interesante sobre todo porque la Presidenta se tomó todo el tiempo necesario para escuchar un estado de avance (...) se mostró muy interesada y también dispuesta a otorgar todo el apoyo para salir adelante con el trabajo que se nos ha recomendado”, destacó el obispo de Temuco, Héctor Vargas.

La autoridad religiosa, responsable de promover el diálogo, precisó que entre los temas expuestos, se conversó sobre el reconocimiento constitucional, la deuda histórica, la representación política y parlamentaria, la política de tierras y la evaluación y revisión de la Ley Indígena.

La comisión espera tener antes de fin de año las conclusiones que permitan elaborar propuestas. Durante las próximas sesiones se abrirán audiencias para enriquecer el diálogo con distintos actores. Si bien no estableció una fecha concreta, el obispo precisó que la Presidenta manifestó el interés de visitar la Región en el marco de la mesa de diálogos.

Un viaje que esperan lo antes posible, “por tantos temas que hay en la Región y tantos sectores que desean conversar con ella y oírle que también quieren llevar anuncios”, dijo monseñor, lamentando que la Región destaca “por un nivel de pobreza muy importante”, agregando que “la forma de arreglar los conflictos es justamente conversando”.

La sesión se desarrolló en el Comedor Presidencial en el Palacio de La Moneda y se extendió por tres horas. El obispo Vargas, sinceró que durante la sesión no se discutió la posibilidad de invitar a integrantes de



POR TRES HORAS SE EXTENDIÓ EL DIÁLOGO ENTRE LA PRESIDENTA Y LOS INTEGRANTES DE LA MESA DE DIÁLOGO.

la Coordinadora Arauco Malloé (CAM) u otros grupos asociados a actos violentos de reclamación territorial.

TALADRIZ

La mesa asesora presidencial en su segunda sesión definió los grupos de trabajo, los que se dividieron en las comisiones de Política, Historia y Cultura; Legislación e Institucionalidad; Desarrollo Económico y Productivo; y Reconocimiento y Paz Social.

El arquitecto y ex presidente de la Multigremial de La Araucanía, Emilio Taladriz, integrante de la instancia, calificó la oportunidad como positiva y se mostró satisfecho por lo planteado.

“Lo primero que es necesario es detener el nivel de conflictividad en que estamos. Hay distintos estamentos, nosotros representamos a una parte de la sociedad, vamos a hacer nuestras propuestas pero nos pareció que había una especie



“La comisión ha sido bastante eficiente, por tanto esperamos tener buenos resultados de aquí a fin de año”.

Andrés Jouanet,
intendente de La Araucanía



“Hay un compromiso más definido para poder terminar con la violencia, reencuadrarnos en una senda de desarrollo”.

Emilio Taladriz,
integrante de la mesa

para poder terminar con la violencia, reencuadrarnos en una senda de desarrollo en la Región”, comentó Taladriz, informando que la Presidenta comprometió su participación para sesiones futuras.

GOBIERNO

Al término de la jornada, tanto la Presidenta Michelle Bachelet como el ministro Mario Fernández, decidieron no emitir declaraciones a la prensa. Si habló el intendente regional, Andrés Jouanet, quien expli-

Cuatro sesiones

cumple la mesa de diálogo asesora presidencial desde el 7 de julio recién pasado.

tas respecto de los avances en los distintos ámbitos (...) la comisión ha sido bastante eficiente, por tanto esperamos tener buenos resultados de aquí a fin de año”, expresó la autoridad local.

Jouanet, destacó que una vez terminado el trabajo de la mesa asegura se entregará las conclusiones y que “finalmente será la Presidenta la que tenga que hacer los anuncios”. Asimismo, dijo que en definitiva el objetivo “es generar condiciones para que todos podamos vivir tranquilos en la Región”.

có que la reunión fue informativa, calificando de “eficiente” el trabajo de la mesa.

“Ha sido una reunión informativa a la Presidenta, ella nos ha hecho varias preguntas

REMATES MACAL

**MIERCOLES
31 AGO
11:00 Hrs.**

Lugar:
Avenida Molina 77,

Banco de C

OSORNO

Bilbao 2008